



和而振

＜学校教育目標＞ 心豊かで たくましく 自ら伸びようとする児童の育成

新年あけましておめでとうございます

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

本日、第2学期後半がスタートし、学校には子供たちの元気一杯の声とたくさんの笑顔が戻ってきました。大きなけがや事故もなく冬休みを過ごすことができましたことに、保護者の皆様をはじめ地域の皆様方に感謝申し上げます。



今年の干支は午年です。パワフルで情熱的な年ともいわれるようです。古来「一年の計は元旦にあり」といいますが、子供たちが充実した毎日を過ごすことができるよう目標をしっかりとさせ、教職員一同力を合わせて支援していきたいと考えています。

これから、学年の締めくくりと同時に進級や進学の準備の時期になります。引き続き本年も丸森小学校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



教育活動に関するアンケート

保護者の皆様に「教育活動に関するアンケート」へのご協力をいただきました。ありがとうございました。いただいた様々なご意見は、今後の教育活動に生かしてまいりますので、今後も学校運営にご理解とご協力を願いいたします。なお、アンケートの集計結果につきましては、後日お子さんを通してお知らせいたします。



PTA地区役員選出について

昨年12月12日（金）の地区懇談会では、各地区の役員選出にご協力をいただき大変ありがとうございました。そこで、まだ役員が決まってない地区につきましては、下記の日程で再度、地区懇談会の場を設けましたので、役員選出にご協力を願いいたします。

なお、詳しくは、後日、おたよりにてお知らせいたします。

期日：令和8年1月22日（木）19:00～

場所：丸森小学校 会議室、交流室